

当院職員の新型コロナウイルス感染について

令和2年10月21日

この度、当院職員(看護師)1名が新型コロナウイルス検査を実施したところ、10月20日(火)に陽性が確認されました。

当該職員は、20日(火)朝に、嗅覚異常があったため、当日に院内でPCR検査を実施、陽性が判明したものです。

当院としましては、感染拡大防止のため、10月20日当日直ちに当該職員の勤務時に濃厚接触があった患者さん12名及び当院職員12名と当該患者さんの家族5名に対してPCR検査を行い、現在のところ職員及び患者さんの陰性を確認しました。また、接触した患者さんについては完全隔離し、経過観察を行い、職員については既に勤務を停止しております。引き続き今後も厳重に経過観察を継続してまいります。

また、陽性が判明した職員の勤務した場所の消毒を実施し、当該病棟については、新規入院患者さんの受入れを中止しております。

なお、当該病棟以外では、引き続き感染対策に努め、これまでどおりの体制を確保しており、外来及び救急患者さんの受け入れは通常通り行います。

皆様にはご心配とご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

国立病院機構相模原病院長